

Califican de histeria insinuaciones sobre embajador ruso en EE.UU.



Washington, 11 mar (RHC-PL) Exdiplomáticos estadounidenses en Moscú calificaron de cacería de brujas e histeria del Congreso y la prensa las informaciones sobre vínculos entre funcionarios norteamericanos y el embajador ruso en Washington, Sergey Kislyak, difundió hoy el rotativo The Hill.

El portal especializado en temas legislativos publicó los comentarios de exfuncionarios del servicio exterior norteamericano según los cuales ese tipo de noticias socavarán los intereses estadounidenses en el extranjero.

The Hill recordó que Kislyak, un físico nuclear que ha estado como embajador en Washington desde 2008, se encuentra envuelto en controversia tras la dimisión del anterior asesor de seguridad nacional del presidente Donald Trump, Michael Flynn, quien dijo que no informó a sus superiores sobre los contactos con el enviado ruso.

Desde entonces surgieron innumerables informes, muchos de ellos coloreados por oscuras insinuaciones de connivencia entre Rusia y el equipo de Trump, así como la supuesta campaña de hackers en las elecciones de 2016, señaló el sitio digital.

Para Wayne Merry, un miembro del Consejo de Política Exterior de Estados Unidos que trabajó como diplomático en Moscú y conoce a Kislyak hace mucho tiempo, esos comentarios son basura, una cacería de brujas con paranoia e histeria en su núcleo.

Los dos últimos embajadores norteamericanos en la nación euroasiática, Michael McFaul (nombrado por Barack Obama) y John Beyrle (designado por George W. Bush), consideraron que el jefe de la embajada rusa estaba haciendo su trabajo y que no hay evidencia de una colusión ilícita entre él y la campaña de Trump.

Ambos dijeron estar preocupados por una presunta interferencia en las elecciones estadounidenses, pero tildaron de absurdas las acusaciones e insinuaciones de que Kislyak fue el punto de partida para eso.

Su trabajo es reunirse con funcionarios del Gobierno y la gente de la campaña, creo que es muy bueno en eso, apuntó McFaul, para quien es importante que Rusia esté lo más informada posible sobre el proceso político en Washington.

The Hill también contactó con Andrey Sushentsov, director del Grupo Asesor de Política Exterior con sede en Moscú, quien advirtió que la cuestión rusa se está convirtiendo en uno de los temas de las guerras culturales de la nación norteamericana.

Al demonizar a un socio extranjero con fines políticos, Estados Unidos limita su capacidad de gobierno y diplomacia global, estimó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123987-califican-de-histeria-insinuaciones-sobre-embajador-ruso-en-eeuu>



Radio Habana Cuba